



Presentando a
Wellbore Integrity Solutions

INSTALACIONES EL COCA

Liderazgo Global.
Experiencia Local.



Soldadores y Maquinistas altamente capacitados. Métodos de prueba estrictos.

A través de nuestro sistema de gestión de calidad, ofrecemos un rendimiento constante al tiempo que cumplimos con las regulaciones de la industria.

Comprometidos a Ser Los Mejores

Como líder mundial en productos y servicios de integridad de pozos, estamos orgullosos de llevar nuestros **productos de renombre**, nuestra reputación **de servicio centrado** en el cliente y nuestro conocimiento al núcleo de la actividad de petróleo y gas en Ecuador desde las **instalaciones de El Coca**. Como empresa independiente con un enfoque singular en la integridad del pozo a lo largo de su vida útil, estamos comprometidos a brindar soluciones integrales para nuestros clientes dentro de la región de la mano de los mejores profesionales, procesos e instalaciones.

Servicios Integrales

En nuestras instalaciones de El Coca, reunimos lo mejor de ambos mundos: **liderazgo global y experiencia local**. Nuestra ubicación brinda a los clientes un acceso rápido y confiable a servicios de fabricación y reparación de calidad, servicios de alquiler de herramientas, whipstocks, un taller mecánico de clase mundial y más. Como resultado, nuestro cliente tiene fácil acceso a los principales productos, servicios y experiencia en fabricación para respaldar sus operaciones de manera rápida y efectiva para cada uno de sus requerimientos.

Marcas de Confianza

Wellbore Integrity Solutions ofrece a nuestros clientes algunas de las marcas más conocidas y confiables en los productos y servicios de integridad de pozos de Ecuador durante más de 20 años. La lista incluye nuestra marca **Red Baron**, que ofrece herramientas y servicios de pesca y remediación, y nuestra marca **DRILCO**, un nombre que ha sido sinónimo de excelencia e innovación en productos y servicios de tubulares desde 1960. También ofrecemos servicios de taller mecánico junto con el rendimiento comprobado de la marca **TrackMaster™**, un nombre conocido como el estándar de la industria para aplicaciones de Whipstock.

Productos y Servicios con Los Que Puede Contar

Estamos orgullosos tanto de **nuestro legado como de nuestro futuro**. Al proporcionar los productos, servicios y confiabilidad que los clientes necesitan para el desarrollo **exitoso** en todo el ciclo de vida del pozo. Somos el mejor recurso de la industria. Como su **socio de confianza**, nos comprometemos en ayudarle a reducir los costos y los riesgos optimizando el rendimiento de nuestros servicios.



El Coca, Ecuador Productos y Servicios de la Cuenca Amazónica



Herramientas y Servicios de Pesca y Remediación

Con los profesionales más experimentados, herramientas de pesca de alta calidad y estructuras de corte de alto rendimiento, todo bajo nuestra **marca Red Baron**, las instalaciones de El Coca ofrecen a nuestros clientes:

- Herramientas de molienda
- Herramientas de pesca (Pozo entubado y Open Hole)
- Section Milling
- Plug & Abandonment (P&A)

Servicios Especializados de Soldadura

Para satisfacer las necesidades específicas de nuestros clientes internos y externos, ofrecemos servicios personalizados de harbanding. Nuestros soldadores altamente capacitados **de DRILCO** utilizan procedimientos y métodos rigurosos para manufacturar herramientas con calidad de vanguardia, evitar fallas de productos e identificar la necesidad de reparaciones especializadas, optimizando el tiempo de nuestros clientes.

- Estabilizadores y reparación de camisas
- Reparación de Hole Openers
- Reparación de herramientas de pesca
- Reparación de herramientas de molienda
- Aplicación de carburo de tungsteno

Servicios de Taller Mecánico

Nuestros maquinistas altamente capacitados utilizan equipos de última generación para alargar la vida útil de los tubulares y herramientas. Nuestra **línea de productos DRILCO** desarrolló los procesos y manuales que hoy en día son reconocidos como el estándar de la industria. A través de nuestro sistema de gestión de calidad, ofrecemos un rendimiento consistente al tiempo que cumplimos con las.

- Mecanizado de conexiones API
- Accesorios tubulares
 - fabricación de crossovers, lifting subs, bit subs, saver subs

Wellbore Departure

Todos los **whipstocks TrackMaster* Select** están equipados con el exclusivo perfil de rampa de ángulo múltiple que ofrece un corte rápido, una longitud extendida y una ventana de calibre completo. Se ofrecen configuraciones específicas de whipstock para aplicaciones de formación dura, multi-casing, bajo dogleg y operaciones multilaterales.

- Sistema TrackMaster Select Whipstock
- Sistema TrackMaster OpenHole-Cementado (OH-C)
- Sistema Thru-Tubing TrackMaster



Soporte Técnico y de Ingeniería Personalizado

En nuestras instalaciones de El Coca, ofrecemos una amplia gama de servicios de consultoría y soporte de ingeniería. Cada servicio está diseñado para proporcionar una solución adecuada e ingeniosa para todos nuestros clientes.

- Planificación de proyectos de intervención y reacondicionamiento
- Optimización de Whipstocks y planificación de proyectos de abandono de pozos
- Solución de problemas de pesca de hoyo abierto y hoyo entubado

Las personas en Las Que Puede Confiar Para Hacer Bien el Trabajo

Nuestro equipo tiene un profundo conocimiento local de la cuenca de Ecuador y sus desafíos únicos. No importa lo desafiante del trabajo, tenemos lo que se necesita para hacerlo de manera confiable y eficiente. Y debido a que cada desafío es diferente, aplicamos nuestro conocimiento técnico y profunda experiencia para personalizar una solución económica y efectiva.



VEN A VER LA DIFERENCIA POR TI MISMO.

Te invitamos a descubrir las diversas ventajas que hoy te ofrecemos en nuestras instalaciones de El Coca.

Contacta con nosotros en: Instalaciones El Coca

Complejo Empresarial 3R | Km 7 via Lago Agrio

Correo electrónico: salesecuador@wellboreintegrity.com

Instalaciones El Coca



Wellbore Integrity Solutions
1310 Rankin Road
Houston, Texas 77073 USA

www.wellboreintegrity.com

Copyright © 2024 Wellbore Integrity Solutions. Todos los derechos reservados.

Ninguna parte de este libro puede reproducirse, almacenarse en un sistema de recuperación o transcribirse de ninguna forma o por ningún medio, electrónico o mecánico, incluidas fotocopias y grabaciones, sin el permiso previo por escrito del editor. Si bien la información presentada en este documento se considera precisa, se proporciona «tal cual» sin garantía expresa o implícita.

Las especificaciones son actuales al momento de la impresión.

WIS-BR-MKT-055_rev2

Se utiliza un asterisco (*) a lo largo de este documento para denotar una marca de Wellbore Integrity Solutions. Otros nombres de compañías, productos y servicios son propiedad de sus respectivos dueños.

wellboreintegrity.com

RED BARON

DRILCO

**THOMAS
TOOLS**